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Студент БГАТУ Журав
ский Евгений удостоен 
Благодарности Прези
дента Республики Бе
ларусь среди лучших 
выпускников и препода
вателей учрехсдений об
разования страны. Глава 
государства подчеркнул, 
что выпускники полу
чили государственные 
награды впервые, и это 
событие имеет большое 
значение.

V
Заслуги Евгения не раз освеща

лись на страницах газеты «Агроин
женер», и мы вновь решили узнать, 
как складывается судьба человека 
уже по окончании БГАТУ. Первое 
впечатление -  что он даже обра
довался телефонному звонку из 
университета. Оказывается, у на
шего выпускника все складывается 
успешно. Работает инженером в 
ЗАО «Большие Славени» Шкловско
го района Могилевокой области по 
опециальнооти, приобретенной в 
универоитете. Следит за ооотояни- 
ем оельокохозяйотвенной техники, 
обеопечивает ее надлежащую экс
плуатацию и своевременный каче- 
отвенный ремонт.

-  Как ты воспринял сам факт 
получения Благодарности из рук 
Президента?

-  Спокойно. Даже не ожидал, -  о

Н А Ш И  В Ы П У С К Н И К И

Реальная жизнь

присущей ему скромностью отве
тил Евгений.

-  Вспоминаешь студенческие 
годы?

-  Это было оамое яркое, запоми
нающееся время.

-  Пригодились ли полученные 
знания?

-  Да. Все... Ну, или почти вое.
-  Собираешься ли продолжить 

образование в магистратуре?
-  Есть такие планы. Но только, 

если заочно; не хочу терять приоб
ретенные навыки.

-  Вопрос от коренного минча
нина коренному минчанину: ка
ково это было -  покинуть столи
цу, родной город и перебраться

жить в дале
кие края?

Легко. 
Имею соб
ственное жи
лье в агрого
родке Малые 
Словени, где 
есть все не
обходимое; и 
кафе, и дом 
к у л ь т у р ы ,  
а благода
ря удобному 
тра нс по рт у ,  
приезжаю в 
Минск почти 

каждые выходные. Так что Шклов
ский район -  вовсе не далекие 
края.

-  Не женился еще?
-  Рано мне. Молодой еще. Хотя, 

может, об этом и не стоит писать?
Может, и не стоило. Но после 

разговора некоторые вопросы все- 
таки остались; и о возможностях 
карьерного роста, и о тех людях, с 
которыми теперь работает и дру
жит Евгений, и об увлечениях, и 
еще о многом, многом...

Надеюсь, разговор с этим ин
тересным и успешным человеком, 
ценящим свою молодость, был не 
последним.

Геннадий ТРУБАЧ


